



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
01 JUN 2022	
Reclbido.....	J. C. S.
Exp. N°.....	48646

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su preocupación y más enérgico repudio ante el nuevo hecho de robo y vandalismo, ocurrido el pasado sábado 28 de mayo del presente año, en el Club Newell's Old Boys de Santa Fe, ubicado en calle Mendoza al 4000 de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Los hechos de robos y vandalismos en diferentes instituciones del Departamento La Capital de nuestra provincia comienza a ser una constante. Es así que entre la madrugada del día sábado 28 de mayo del presente año y el lunes 30 del mismo mes, delincuentes atacaron una institución deportiva en la ciudad de Santa Fe.

Se trata del Club Newells Olds Boys que funciona en calle Mendoza al 4000, a metros del Hospital de Niños "Dr. Orlando Alassia", en pleno barrio Roma de dicha ciudad. En este hecho desagradable y repudiable a la institución deportiva les sustrajeron ocho reflectores led que se encontraban, a unos 15 metros de altura, en las torres de iluminación de la cancha principal.

Federico García, integrante de la Comisión Directiva del club, señaló que la luminarias "están en torres a unos 15 metros de altura, se llevaron casi dos de cada torre. Tenemos entre 300 y 400 chicos que tienen que entrenar, y la mayoría de las categorías entrenan de noche".

"Deben de haber estado fácil cuatro horas adentro del club, porque cuando las colocamos tuvimos que contratar gente que vino con andamios, seguridad. No se cómo lo hacen ellos, pero si deben haber estado bastante tiempo en el club y con mucha tranquilidad", agregó el dirigente.

Sobre los costos para comprar los elementos robados, García explicó que "hace dos meses hicimos una compra de reflectores, eran 5 y nos costó 200 mil pesos, y ahora volver a reponer todo deben ser unos 300 mil pesos. Vamos a tratar de cada uno de la Comisión, buscar soluciones para comprar, pero hoy en día no está la posibilidad".

Las lámparas led no son accesibles, es un gasto que no tenían en cuenta la Comisión Directiva de la institución. Pero la competencia sigue y los chicos tienen que entrenar para estar bien los sábados y



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

domingos, pese a las complicaciones que conlleva la falta de luz en la cancha, las actividades continuarán con normalidad en el club.

No es la primera vez que el club Newell's de barrio Roma sufre un hecho delictivo de estas características. Anteriormente, ya les habían robado luminaria y hace dos meses se llevaron todos los cables que van por cañería subterránea hasta las farolas de las torres. Para solucionar una parte de esos hechos de vandalismos, el club estuvo más de dos meses para reinstalar los elementos robados. "Nos tienen medio alquilados con todo esto", indicó Julio Farías el vicepresidente de la institución.

Desde el club manifiestan su preocupación, impotencia y desilusión, a cusa que cada dos meses tienen una noticia nueva de robo en las instalaciones deportivas y buscan formas para que no vuelvan a ocurrir hechos desagradable como estos.

Es lamentable que sigan ocurriendo hechos de iguales características en diferentes instituciones que forman y ayudan a los integrantes de la comunidad santafesina. Estas situaciones no pueden seguir ocurriendo, el Estado provincial debería brindar seguridad y dialogar con las instituciones para un mejor control de la zona para evitar estos tipos de hechos de robos y vandalismos.

Por ello, manifestamos nuestra preocupación y más enérgico repudio ante el nuevo hecho de robo y vandalismo, ocurrido el pasado sábado 28 de mayo del presente año, en el Club Newell's Old Boys de Santa Fe, ubicado en calle Mendoza al 4000 de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.